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V E R Z E I C H N I S  D E R  T A G E S O R D N U N G S P U N K T E  ( g e m ä ß  A b l a u f  d e r  S i t z u n g )  
   

Beschluss-Nr. 
 

 Nicht öffentlicher Teil (TOP 1 – 3)  
 Öffentlicher Teil  
4. Feststellung der Anwesenheit  
5. Abstimmung über das Rederecht für Gäste  
6. Abstimmung über die Tagesordnung  
7. Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (5) Geschäftsordnung 

(schriftliche oder mündliche Anfragen der Bürger) 
 

7.1. Beratung zur Bürgeranfrage Herr Klose - "verbesserte Einbindung Busse Bahnhofstraße 
- Neubauerstraße"  

 

8. Informationen durch den Ausschussvorsitzenden  
9. Behandlung von Beschlussvorlagen  
10. Behandlung von Anträgen  
11. Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (2) Geschäftsordnung 

 
 

 Nicht öffentlicher Teil (TOP 12 – 16)  

 
 
 
 
 

Nicht öffentlicher Teil (TOP 1 – 3) 
 

 
Öffentlicher Teil 

 
 
TOP 4.: Feststellung der Anwesenheit                

 

- öffentlich - 

 
 

 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: 9 Mitglieder sind anwesend. 
Damit ist der Wirtschafts- und Stadtentwicklungsausschuss beschlussfähig. 
 

 
TOP 5.: Abstimmung über das Rederecht für Gäste                

 

- öffentlich - 

 
 

 

Herr Klose, Bürger vom Bürgerbrief zu TOP 7.1 
Herr Schorr, SNG Suhl zu TOP 7.1 
Herr Volkhardt, EB KDS zu TOP 7.1 
 



 

2 
 

Abstimmungsergebnis: 
9 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen von 9 Stimmberechtigten 
 
Damit erhalten o.g. Gäste das Rederecht zum entsprechenden TOP. 
 

 
TOP 6.: Abstimmung über die Tagesordnung                

 

- öffentlich - 

 
 

 

Abstimmung über die Tagesordnung: 
 
Abstimmungsergebnis: 
9 Ja - 0 Nein - 0 Enthaltungen von 9 Stimmberechtigten 
 
Damit ist die Tagesordnung bestätigt. 
 
 
TOP 7.: Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (5) Geschäftsordnung 

(schriftliche oder mündliche Anfragen der Bürger)                

 

- öffentlich - 

 

 

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  
 

 
TOP 7.1: Beratung zur Bürgeranfrage Herr Klose - "verbesserte Einbindung Busse 

Bahnhofstraße - Neubauerstraße" 

Gäste:  Herr Klose, Bürger 

   Herr Schorr, SNG 

   Herr Volkhardt, EB KDS  

- öffentlich - 

 

 

Herr Klose stellt sein Anliegen, welches er vorab schriftliche beim Ausschuss einreichte, dar. Er würde 
vorschlagen, an der Bahnhofstraße zur Neubauerstraße kommend einen festen Rechtsabbiegepfeil für 
die Busse anzubringen, sodass sie nicht immer ewig an der Ampel stehen.  
 
Herr Volkhardt erläutert, dass dies aufgrund der StVO nicht möglich ist, da es sich hierbei bei der 
Hauptstraße um eine Straße mit 60km/h handelt. Und ebenso bereits ein grüner Leuchtpfeil in der 
Ampel integriert ist. Aufgrund dieser zwei Ausschlusskriterien ist der Vorschlag in der Umsetzung lei-
der nicht möglich.  
 
Herr Schorr bestätigt dies, auch wenn es eine gute Idee sei, durch die Regelungen der StVO, gibt es 
hier leider keine Handlungsmöglichkeiten.  
 
Herr Klose gibt, als 1. Vorsitzender des Thüringer Briefmarkensammlervereins Suhl 1927 e.V., noch 
einige Informationen zu aktuell geplanten Neuerscheinungen der Philatelisten. Dazu wird ein Info-
schreiben dem Ausschussprotokoll beigefügt.   
 
Der Ausschuss bedankt sich bei Herrn Klose für die Anmerkungen zur Straßenführung und die Infor-
mation vom Briefmarkenverein.   

 
 
TOP 8.: Informationen durch den Ausschussvorsitzenden                

 

- öffentlich - 

 
 

Es gibt keine Informationen durch den Ausschussvorsitzenden.  
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TOP 9: Behandlung von Beschlussvorlagen                

 

- öffentlich - 

 
 

 

Es liegen keine Beschlussvorlagen im öffentlichen Teil vor. 
 
 
TOP 10: Behandlung von Anträgen                

 

- öffentlich - 

 
 

 

Es liegen keine Anträge im öffentlichen Teil vor. 
 

 
TOP 11: Behandlung von Anfragen gemäß § 23 (2) Geschäftsordnung 

 

- öffentlich - 

 
 

 

Frau Müller möchte einen allgemeinen Dank an die Planer und Umsetzer der aktuellen Baustelle an 
der alten Intertankkreuzung aussprechen. Die Umleitungen seien gut durchdacht und umgesetzt. 
Auch die Bürger begrüßen dies.  
 
Herr Türk ergänzt, dass es schön ist, dass auch an die Radfahrer gedacht wurde.  
 
 

Nicht öffentlicher Teil (TOP 12 - 16) 

 
 
Herr Kalkhake beendet die Sitzung. 
 
 
 
 
 

 
M. Kalkhake      S. Ullrich  
Ausschussvorsitzender                                                           Schriftführerin 
 
 


